

Home > Judicial

Van 17 ataques con explosivos en Valle del Cauca, que dejan al menos seis muertos

Las autoridades tiene un registro de al menos 17 ataques con explosivos perpetrados en la ciudad de Cali y en distintos lugares del Valle del Cauca. El ministro de Defensa, Pedro Sánchez Suárez, dijo que las disidencias de las Farc estarían detrás de la escalada violenta.

Redacción Judicial
10 de junio de 2025 - 11:15 a. m.

Compartir Guardar Comentar (2) Únete



Dos civiles murieron en los ataques con explosivos que se presentaron durante la mañana en Cali y el resto del Valle del Cauca. Los atentados han sido atribuidos a las disidencias de las Farc.

Foto: Policía Metropolitana de Cali

Resume e infórmame rápido

Escucha este artículo Audio generado con IA de Google

Es crítica la situación de seguridad y orden público en el departamento del Valle del Cauca, tras una serie de ataques con explosivos perpetrados durante la mañana de este martes, 10 de junio. Hasta el momento hay un registro de al menos 17 atentados ocurridos en la ciudad de Cali y en otros sitios del Valle del Cauca, que han dejado una cifra inicial de seis civiles muertos.

El hecho más reciente se presentó sobre las 8:20 de la mañana, en la ciudad de Cali. Una motocicleta bomba fue detonada cerca a la estación de Policía del barrio Meléndez, de la capital del Valle del Cauca. Versiones preliminares indican que hay al menos una persona muerta y cinco heridas; las autoridades están verificando lo ocurrido y corroborando la cifra de víctimas.

Videos que circulan en redes sociales dejan ver la motocicleta abandonada en la calle, ardiendo en llamas, y las personas corriendo preocupadas en esa importante zona comercial de la ciudad. A pocos metros del vehículo detonado, el cuerpo sin vida de una persona, víctima de la detonación. Habitantes del sector han señalado que se trataría de un hombre dedicado a cuidar motocicletas en la zona.

Noticia en desarrollo...

Para conocer más sobre justicia, seguridad y derechos humanos, [visite la sección Judicial](#) de **El Espectador**.

Por Redacción Judicial

jti CERTIFICADO
Certificación Journalism Trust Initiative (JTI) a la transparencia y el periodismo de confianza.

Conoce más >

Temas recomendados:

- Noticias hoy
- Noticias de Colombia
- Valle del Cauca
- Cali
- Ataque con explosivos
- Seguridad >

Síguenos en Google Noticias

Felipe Fegoma (94028) • Hace 12 minutos

Hoy, Petro se presenta en Cali buscando apoyo, no a reforma alguna, sino apoyo electoral. Que no cuente mentiras, mientras que otros candidatos suspenden sus campañas, el petrismo sigue sembrando el país de incertidumbre y desconcierto, incapaz de ofrecer una mínima seguridad ciudadana, soportado en sindicatos clasistas e insolidarios. Petro le hace un enorme daño a la izquierda de este país, porque tras su desastroso paso por la presidencia, ya nadie creerá en ningún proyecto de progreso.

0

Luis Figueroa Gutierrez (22669) • Hace 13 minutos

Que tristeza, por nuestro mal vivir. Tenemos en Cali esta semana invitados internacionales para temas de salud y oncología pediátrica, el día de ayer preguntaban sobre lo de Miguel Uribe, les dijimos que tranquilos, hoy que les decimos? País sin futuro, mientras tengan de atentar contra alguien para que se entienda que ese lenguaje de todos los bandos no lleva sino a violencia no saldremos del pantano y los extranjeros dirán Colombia que país ese.

0